
 
 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

ORIGINALE DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 
N. 34 del registro 
DATA: 10/06/2015 

OGGETTO: Comunicazioni del Presidente. 

 
 L’anno DUEMILAQUINDICI , il giorno DIECI del mese di GIUGNO , alle ore 10,00 nel Palazzo di 
Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria e in adunanza pubblica per trattare gli 
argomenti posti all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del Consiglio comunale 
n.31555 del 04 giugno 2015, ritualmente notificata a tutti i Consiglieri Comunali. 
 
Consiglieri assegnati al Comune  n° 30  
Consiglieri in carica   n° 30 
 
All’appello  nominale, alle ore 10.20, risulta quanto segue: 

N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.
1 TRIPOLI FILIPPO MARIA x 16 GIAMMARRESI GIUSEPPE x
2 AIELLO PIETRO x 17 SCARDINA VALENTINA x
3 DI STEFANO DOMENICO x 18 VELLA MADDALENA x
4 MAGGIORE MARIA LAURA x 19 AIELLO ALBA ELENA x
4 AMOROSO PAOLO x 20 CIRANO MASSIMO x
6 RIZZO MICHELE x 21 CHIELLO GIUSEPPINA x
7 TORNATORE EMANUELE x 22 AIELLO ROMINA x
8 ALPI ANNIBALE x 23 FINOCCHIARO CAMILLO x
9 GARGANO CARMELO x 24 VENTIMIGLIA MARIANO x
10 LO GALBO MAURIZIO x 25 CASTELLI FILIPPO x
11 D'AGATI BIAGIO x 26 D'ANNA FRANCESCO x
12 BARONE ANGELO x 27 GIULIANA SERGIO x
13 GIAMMANCO ROSARIO x 28 BELLANTE VINCENZO x
14 CLEMENTE CLAUDIA x 29 BAIAMONTE GAETANO x
15 MAGGIORE MARCO x 30 PALADINO FRANCESCO x  

Consiglieri presenti  n. 23            Consiglieri assenti n. 07 

 Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la Presidenza Claudia Clemente. 

 Partecipa il Segretario comunale Eugenio Alessi. 

 



 
 
 
 

 
 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

Verbale della Seduta 

 

- Seduta Ordinaria del Consiglio comunale; 

- Adunanza  Pubblica; 

- Partecipa il Segretario comunale dott.Eugenio Alessi. 

- Per l’amministrazione, sono presenti gli assessori Maggiore Maria Laura e Tomasello 

Alessandro. 

 
Il Presidente   pone  in trattazione il punto n. 2  posto all’ordine del giorno avente ad oggetto 

“Comunicazioni del Presidente”  e dà lettura delle seguenti note pervenute alla Presidenza: 
 

 Nota  prot. n.546/Pres. del 03/06/2015 avente ad oggetto “Comunicazione” a firma dei 
consiglieri Vella Maddalena e Cirano Massimo (all.1). 

 Nota  prot. n.559/Pres. del 09/06/2015 avente ad oggetto “Comunicazione urgente” a 
firma dei consiglieri Barone Angelo più altri 4 consiglieri (all.2). 

 
Si apre la discussione generale. 
 
Consigliere Vella Maddalena: parla della sua comunicazione ricordando di avere presentato 
un’interrogazione ad aprile di quest’anno riguardante la nuova costituzione del Collegio dei revisori, 
dove chiedeva come l’Amministrazione intendeva procedere in merito. Evidenzia che ad oggi non ha 
avuto nessuna risposta per lo più che saranno necessari i pareri del Collegio in previsione dei bilanci 
riequilibrati. Chiede, pertanto, se tutto ciò sia nel giusto equilibrio e nel rispetto della legge. Riferisce 
che un ex candidato al Collegio dei Revisori, il dott.Guida, ha fatto ricorso perché sostiene che 
bisogna procedere con lo scorrimento della lista mentre c’è l’ipotesi di rieleggere tutto il Collegio. Se 
dovesse passare quest’ultima ipotesi evidenzia che si inficerebbe l’elezione dei revisori in carica, 
dott.ssa D’Asta e dott.Pagano, e quest’ultimo sarebbe penalizzato in una eventuale votazione perché 
sarebbe al suo secondo incarico. Chiede quindi, al Segretario ed al Sindaco, quale sarebbe la 
soluzione più idonea per salvaguardare l’operato di chi è stato eletto legittimamente. In merito alla 
seconda comunicazione sui mancati finanziamenti per le scuole, non comprende come mai, dopo 
quanto successo nelle scuole di Bagheria con i conseguenti disagi per le famiglie, non sia stato 
presentato nessun progetto per attingere a detti finanziamenti.  
 
 Alle ore 10.36, entra il consigliere Gargano Carmelo (presenti VENTIQUATTRO). 
 
Consigliere D’Agati Biagio: evidenzia che leggendo queste comunicazioni si rattrista molto specie 
perché Bagheria non ha avuto la possibilità di attingere ai finanziamenti per la ristrutturazione delle 
scuole. Ricorda che un paio di mesi fa ha presentato un O.d.G. con il quale invitava l’Amministrazione 



a presentare progetti che avevano questa finalità ma l’Amministrazione ha disatteso tutto questo non 
presentando nessun progetto. Sostiene che Bagheria ha perso un’occasione e questo è molto grave 
per lo più che Bagheria è un Ente in dissesto e tutto questo per l’incompetenza politica di chi 
amministra. Si impegna in prima persona a recarsi a Roma a parlare con il Ministero per cercare di 
poter ottenere una proroga per presentare progetti ed ottenere questi  finanziamenti che Bagheria 
non ha avuto per colpa dell’Amministrazione. 
 
 Esce il consigliere Aiello Romina (presenti VENTITRE’). 
 
Consigliere Barone Angelo: Parla della comunicazione sul Collegio dei Revisori monco del Presidente 
ed evidenzia che per legge si dovrebbe procedere con la surroga e quindi allo scorrimento della 
graduatoria. Sostiene che nella legge c’è la teoria e la  pratica, la prima è scritta la seconda la fa 
l’Amministrazione. Per quanto riguarda invece la comunicazione sulle scuole  ritiene che amministrare 
è una cosa e fare opposizione è un’altra ed è evidente che il M5S è più bravo a fare opposizione negli 
altri comuni. Chiede perché ancora le scuole a Bagheria sono chiuse, e riferisce che sono stati chiesti 
una serie  di documenti, in commissione, che motivino ancora questa chiusura ma niente è pervenuto. 
 
 Entra il consigliere Lo Galbo Maurizio(ore 10.49) ed esce il consigliere/assessore Maggiore M.L. 
(presenti VENTITRE’). 
 
Consigliere Di Stefano D.co: Ritiene entrambe le comunicazioni di straordinaria importanza per la città 
di Bagheria, specialmente quella in merito ai progetti non presentati per la ristrutturazione delle scuole 
per lo più per la situazione precarie in cui esse versano e per la tragedia sfiorata qualche mese fa. 
Evidenzia che non è stato presentato nessun progetto da questa Amministrazione anche se è stata 
sollecitata dal Consiglio comunale e dalla Terza commissione. Tiene a dire che tutto questo è storia 
attuale e non si può dare la colpa alle passate amministrazioni. In merito alla comunicazione sui 
Revisori prospetta l’ennesimo pasticcio di questa Amministrazione che probabilmente porterà l’Ente a 
pagare una decina di revisori. Evidenzia che oggi si sta procedendo con un atto di revoca della 
delibera da parte del Consiglio comunale da parte dell’Amministrazione invece egli  sostiene che 
l’errore è stato fatto a monte, quando il Segretario comunale ha proceduto alla nomina del Revisore 
che era in eleggibile mentre bastava non nominarlo e fare scorrere la graduatoria. Invita pertanto il 
Segretario a mettere ordine negli atti perché ci sono delle gravi inadempienze e grosse responsabilità. 
 
 Entra il consigliere Giammanco Rosario(ore 10.53) (presenti VENTIQUATTRO). 
 
Consigliere Rizzo Michele: Ritiene queste due comunicazioni di fondamentale importanza per la città.  
In merito alla comunicazione sulla mancata presentazione di progetti chiede come si potrà rispondere 
alla cittadinanza scolastica per la situazione tragica in cui versano le nostre scuole ma evidenzia che 
l’assessore avrà sicuramente i canali giusti e sicuri per risolvere la problematica visto i proclami di 
riapertura di asili nido e di altri plessi scolastici. Sottolinea che la riapertura della scuola Puglisi, tanto 
enfatizzata dall’Amministrazione, è frutto di finanziamento delle passate amministrazioni.  Auspica 
solamente che a settembre non slitti la data di riapertura delle scuole interessate perché sarebbe una 
grande sconfitta. In merito all’altra comunicazione sul collegio dei revisori sostiene che non si deve 
revocare la delibera di nomina degli stessi ma procedere con lo scorrimento della graduatoria per 
non incorrere a delle penalità. 
 
 Entra il consigliere Aiello Pietro(ore 11.02) (presenti VENTICINQUE). 
 
Consigliere Gargano Carmelo: sostiene che queste comunicazioni sono il frutto della mala 
amministrazione di Bagheria perché in realtà non dovrebbero essere interrogazioni ma purtroppo per 
colpa della Presidenza, visto che ci sono interrogazioni vecchie di sei mesi, i consiglieri sono costretti 
ad utilizzare questi mezzucci per parlare di argomenti importanti per la città come quello delle scuole 
e soprattutto senza gli interlocutori interessati. Non vi è dubbio che i progetti non presentati sono una 
mancanza gravissima dell’Amministrazione che avranno conseguenze anche per il futuro e sfida 



chiunque a dire che la responsabilità è del passato. Si appella al Presidente affinché si adoperi per far 
girare questa macchina burocratica ed amministrativa perché così non si può andare avanti  e La 
invita a convocare il prossimo Consiglio comunale in tempi più brevi. 
 
 Esce il consigliere Tornatore E. (presenti VENTIQUATTRO). 
 
Consigliere Maggiore Marco: evidenzia che sicuramente non gli può fare piacere la non 
presentazione di progetti per il finanziamento regionale, non europeo, per l’edilizia scolastica. Ricorda 
però che intorno a metà marzo il sindaco Orlando , in qualità di presidente dell’ANCI Sicilia, si lamentò 
dei tempi stretti per la presentazione di progetti, perché 15 giorni sono pochi per la presentazione di un 
progetto esecutivo corredato di tutti i relativi pareri. D’altro canto gli dispiace aver dovuto constatare 
che non vi erano progetti presentati precedentemente già dotati di pareri, evidentemente questa 
attenzione nei confronti degli istituti scolastici è stata dimenticata a lungo. Vuole sottolineare che, in 
ogni caso, non appena la Regione darà ancora una volta la possibilità di presentare altri progetti non 
ci si farà trovare impreparati e si riuscirà a presentarli per consegnare delle scuole più decenti ai 
cittadini. 
 
 Entrano i consiglieri Chiello e Maggiore M.L. ( presenti VENTISEI). 
 

Non essendoci altri iscritti a parlare si passa al 3° punto posto all’ordine del giorno. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 







Il Consigliere Anziano    Il Presidente Il  Segretario comunale  
 

              f.to Aiello Pietro  
 

     f.to Clemente Claudia 
 

                 f.to  Eugenio Alessi 
 
 
 
 

P U B B L I C A Z I O N E      D E L I B E R A Z I O N E 
 
Copia della presente deliberazione verrà pubblicata in data -9-07-2015, ai sensi dell’art. n.32, 
comma 1, della Legge n.69/2009 nel sito internet del Comune: www.comune.bagheria.pa.it – sez. 
Albo Pretorio on line e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi, così come previsto dall’art.  n.124, comma 2, 
del decreto legislativo 267/2000. 
 
         Il Segretario Generale 
         f.to Eugenio Alessi       

 
 
 

C E R T I F I C A T O      D I      P U B B L I C A Z I O N E 
 
Si attesta che copia della deliberazione è stata pubblicata nel sito internet del Comune di Bagheria: 

www.comune.bagheria.pa.it -  sez. Albo Pretorio on line per quindici giorni consecutivi: dal 

-9-07-2015 al 24/07/2015 

                                                                                     
l’Incaricato          Il Segretario Generale 

 f.to Francesco Paolo Caltagirone                                                                        f.to Eugenio Alessi      
 
 
   
____________________________________________________________________________ 

 
ESECUTIVITA’ 

 
 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 134, comma 3 del T.U. 
approvato con D.Lgs. 267/2000. 
 
             Il Segretario Generale 
              
 
 
 
 
 
E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo 
 
Dalla Residenza Municipale, lì ________________ 
            Il Segretario Generale  


